

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《冬道は、「あせる気持ち」が事故の危険性が高くなります》

- 到着時刻の遅れは、気になるのが当然
- しかし、あせれば事故の危険性が非常に高くなります
- あせる気持ちをおさえて、「安全優先」の運行をしましょう

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

《車両の雪氷や雪の落下による他車破損事故に注意しましょう》

- 走行中、車体に付着した雪氷や積もった雪を落下させ…
- 他車を損壊する事故が発生しています
- こまめに、車体の雪下ろしを行い、雪氷を取り除きましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後8時 札幌 ゆるやかな坂道 アイスバーン

乗用車3台が次々と衝突

3人病院搬送

◇凍結路面 スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう◇

2022/1/24(月) 23:01

24日午後8時ごろ、札幌市中央区旭ヶ丘2丁目の道道「藻岩山麓通」で、乗用車3台が次々と衝突しました。この事故で、乗用車を運転していた3人がけがをして病院に運ばれました。いずれも軽傷です。事故現場は片側1車線の緩やかな坂道で、路面はアイスバーン状態でした。

通勤時間 カーブ、はみ出し、衝突

車3台の多重衝突 3人けが

3時間にわたり通行止め

◇カーブ手前では十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピンに注意◇

2022/1/24(月) 16:42

24日午前8時17分ごろ、島根県の国道で、通勤時間帯に乗用車3台がからむ多重事故があった。この事故で、それぞれの車を運転していた3人が軽傷を負った。現場は、見通しの良い緩やかなカーブで、警察によると、1台がセンターラインをはみ出し、対向車に衝突、もう1台が巻き込まれたと見られる。現場は、午前11時半ごろまで、およそ3時間にわたり、通行止めとなった。

旭川 倉庫の屋根から落雪か 男性死亡

倉庫の屋根周辺の除雪作業中

2022/01/25 00:42

24日午後7時ごろ、旭川市西神楽、農業の男性(48)の父親から「息子が雪に埋もれているかもしれない」と119番があった。家族らが自宅向かいの倉庫脇で雪に埋もれている男性を発見したが、搬送先の病院で死亡が確認された。旭川東署によると、倉庫にははしごがかかっており、男性が倉庫の屋根周辺の除雪作業中に落雪に巻き込まれたとみて調べている。